
24/10/2023

Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

‘Nepo babies’, ¿por qué los hijos de los famosos
causan tanta polémica social?

Las redes sociales son famosas por generar vocabulario nuevo que los más despistados pueden no llegar 

a comprender. Recientemente el término nepo baby está causando un conflicto social, pero ¿qué significa

realmente está denominación? ¿Cuál es la razón por la que la población muestra su rechazo a los hijos de las

celebridades? 

La palabra proviene del prefijo inglés nepo- (de nepotism) que significa nepotismo y babies como bebés, y se

emplea en la cultura pop para designar a los familiares o hijos de algún famoso que trabajan en la misma 

rama artística que su pariente reconocido sin haber estudiado o haberse enfrentado a complejas audiciones

como el resto de los mortales. 

Cabe destacar que esta premisa ha sucedido durante toda la vida, pero su crítica se ha visto reforzada 

gracias a la estandarización de las redes sociales que permiten a cualquier usuario mostrar su opinión sin

ningún tipo de censura. La población está denunciando la injusticia social de no contar con las mismas

oportunidades que los hijos de los famosos para dedicarse a sectores artísticos muy restrictivos cuya tasa de

paro resulta muy alta. 

Portada del artículo de 'Nepo babies' de New York Magazine (Foto: New York Magazine) 

Se desconocía el número exacto de nepo babies que había en Hollywood, pero un artículo de 
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